

Au-delà des clichés



REPRÉSENTATION THEATRALE

Mercredi 20 juin 2018

Gymnase

Collège des Trois-Ilets

A l'initiative de la DAAC, le projet 2017-2018 « Connais toi toi-même » offrait aux collégiens et lycéens l'opportunité de réfléchir à leur identité et leur rapport aux autres.

Pas de pièce d'auteurs cette année mais un texte écrit par collégiens de l'atelier Théâtre des Trois-Ilets eux-mêmes et mis en scène avec l'aide d'Arielle Bloesch.

Deux belles rencontres également organisées par la DAAC avec l'écrivaine Isabelle Kanor ont permis aux élèves d'avancer dans leur projet au fil des mois.

L'adolescence ... un âge qui s'interroge et qui interroge ! Entre les clichés qu'ont les adultes sur cet âge et la réalité, il y a un monde : des saynètes caricaturales illustreront les premiers avant que la parole vraie ne se libère.





Au-delà des clichés – Collège des Trois-Ilets- Rencontres théâtrales -18 mai 2018- Centre Culturel A. Allier -Fort de France

DISTRIBUTION

Lorena BAIGNAUX

Shaani BELLEMARE

Alessandra BOLO

Lola DELGRANGE

Elia GILLES

Erinne GOUDOT

Inès INCAMPS

Lucas LACROIX

Mado LE GALL

Anaïs LLORCA

Ronan LOUSSIER

Nafissatou M'BAYE

Alexia PASCUT

Anaïs SABLÉ

Eloise SEUGE



REMERCIEMENTS

à

Arielle BLOESCH qui, année après année, par son professionnalisme et sa gentillesse, se montre indispensable aux collégiens des Trois-Ilets attirés par le Théâtre.

LA DAC et la DAAC qui permettent aux élèves de Martinique de s'épanouir dans l'Art Théâtral aux côtés de professionnels.

La Municipalité des Trois-Ilets, Mylène MARTINEL et toute l'équipe de la Bibliothèque municipale qui accueillent pour la 12e année consécutive les élèves du collège.

L'équipe pédagogique, technique et administrative du collège des Trois-Ilets qui n'hésite jamais à aider l'atelier pour le faire avancer vers la représentation.

C. Caillé